



CHARTRE DE POLITIQUE DURABLE

Septembre 2025

L'Hôtel Manava Beach Resort & Spa Moorea est géré par South Pacific Management et se trouve sur l'île de Moorea en Polynésie française. Il propose 91 chambres, bungalows et duplex, ainsi qu'un restaurant, un bar, un spa et une salle de fitness. Construit au bord du lagon de Moorea, sur le récif frangeant, cet hôtel bénéficie d'un emplacement privilégié.

Étant donné la localisation de l'hôtel, son activité d'hébergement et la vulnérabilité de la Polynésie française face aux changements climatiques, tout comme les autres petits États insulaires du Pacifique, nous reconnaissons que nos activités ont un impact à la fois sur les écosystèmes environnants et sur les communautés locales.

C'est pourquoi nous avons la volonté d'être un acteur engagé dans la préservation des ressources naturelles de l'île, dans le soutien aux communautés locales et dans la lutte contre les changements climatiques. Nous nous engageons à réduire au maximum notre impact en menant nos activités dans le respect de l'environnement économique, physique et social, tout en poursuivant notre objectif de satisfaction client.

Dans cette optique, nous avons intégré une démarche de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) et avons entamé la mise en place d'un système de gestion environnementale conforme aux normes EarthCheck, avec pour ambition d'aligner nos valeurs sur nos actions. Nous avons une équipe RSE qui travaille chaque jour à améliorer continuellement les performances de durabilité de l'hôtel en s'appuyant sur divers indicateurs environnementaux et sociaux.

Notre démarche s'appuie sur trois grands piliers du développement durable :

- Économie locale : 96 % de nos salariés vivent à Moorea, nous travaillons uniquement avec des sous-traitants locaux et nous collaborons avec des producteurs de l'île.
- Bien-être et lien social : nos équipes affichent un taux de satisfaction de 7,5/10. Chaque année, nous proposons 12 séances de yoga et organisons des actions de sensibilisation autour de la santé, de la sécurité et du bien-être au quotidien.
- Respect de l'environnement : nous réalisons régulièrement des diagnostics et un bilan carbone, avons réduit notre consommation d'énergie, suivons de près notre production de déchets et protégeons 44 % de notre site.

Le Manava Beach Resort & Spa Moorea respecte les dispositions réglementaires en vigueur en lien avec notre démarche environnementale. En outre, nous proposons à nos clients de participer financièrement lors de leur séjour via l'écocontribution. Depuis 10 ans, 40% du budget a été consacré à la restauration des récifs coralliens, 20% a permis de soutenir des associations locales et le reste a été utilisé pour financer des projets sportifs ou éducatifs.

Cette charte traduit notre démarche volontaire en faveur d'une amélioration continue, portée par la direction et l'ensemble de nos employés.

Renaud MAHE
Directeur général



SUSTAINABLE POLICY CHARTER

September 2025

The Manava Beach Resort & Spa Moorea is managed by South Pacific Management and is located on the island of Moorea in French Polynesia. The resort offers 91 rooms, bungalows, and duplexes, as well as a restaurant, bar, spa, and fitness center. Situated on the edge of Moorea's lagoon, on the fringing reef, this hotel enjoys a prime location.

Given the hotel's location, its accommodation activities, and the vulnerability of French Polynesia to climate change, like other small island states in the Pacific, we recognize that our activities have an impact both on the surrounding ecosystems and on local communities.

That's why we are committed to being an active participant in the preservation of the island's natural resources, supporting local communities, and combating climate change. We are dedicated to minimizing our impact by conducting our activities in respect of the economic, physical, and social environment, while continuing our focus on customer satisfaction.

With this in mind, we have integrated a Corporate Social Responsibility (CSR) approach and have started implementing an environmental management system in line with EarthCheck standards, with the aim of aligning our values with our actions. We have a CSR team that works daily to continuously improve the hotel's sustainability performance, based on various environmental and social indicators.

Our strategy is based on the three main pillars of sustainable development:

- Economic: 96% of our employees live in Moorea, we work exclusively with local subcontractors, and we collaborate with local producers.*
- Social: Our teams have a satisfaction rate of 7.5/10. Every year, we offer 12 yoga sessions and organize awareness activities around health, safety, and daily well-being.*
- Environmental: We regularly conduct diagnostics and carbon audits, have reduced our energy consumption, closely monitor our waste production, and protect 44% of our site.*

The Manava Beach Resort & Spa Moorea complies with the relevant regulations related to our environmental approach. Furthermore, we offer our guests the opportunity to contribute financially during their stay through an eco-contribution. Over the past 10 years, 40% of the budget has been dedicated to coral reef restoration, 20% has supported local associations, and the remaining funds have been used to finance sports or educational projects.

This charter reflects our voluntary commitment to continuous improvement, driven by the management and all our employees.

Renaud MAHE
General Manager